



Mach mit! Ein Film für ein besseres Arbeitsleben.

Filmpreis „Gesunde Arbeitsplätze“

für den besten Film zum Thema Arbeit beim
Internationalen DOK Leipzig Filmfestival



Die Europäische Agentur für Sicherheit und Gesundheitsschutz am Arbeitsplatz (EU-OSHA) unterstützt den **Filmpreis „Gesunde Arbeitsplätze“** für den **besten Film zum Thema Arbeit**. Der Filmpreis wird seit 2009 auf dem internationalen **DOK Leipzig Festival** für kreative und künstlerisch wertvolle Autorendokumentar- oder Animationsfilme verliehen, die bei den Bürgern in Europa zur Diskussion über die Bedeutung von Gesundheit und Sicherheit am Arbeitsplatz beitragen.

Neben dem **5.000 EUR** Preisgeld produziert die EU-OSHA **DVDs des Gewinnerfilms mit Untertiteln in mehreren europäischen Sprachen**, die dem Filmdirektor und EU-OSHA's europäischem Netzwerk zur Verfügung gestellt werden. Diese DVDs sind wichtige Werkzeuge bei Filmvorführungen in Sensibilisierungskampagnen zum Thema Sicherheit und Gesundheitsschutz am Arbeitsplatz in Europa.

Der Film sollte sich mit Risiken am Arbeitsplatz (z. B. physikalischen, chemischen, mechanischen oder psychosozialen Gefahren) beschäftigen. Weitere mögliche Themen sind Arbeitnehmerrechte, Gesundheit und Sicherheit am Arbeitsplatz oder die Folgen des politischen und wirtschaftlichen Wandels für unsere Arbeit.

...und 'Action!'

Weitere Infos zu Filmkriterien und früheren Gewinnern auf der Seite
<https://osha.europa.eu/hwfa>



Safety and health at work is everyone's concern. It's good for you. It's good for business.



Make a film for a better working life!

Healthy Workplaces Film Award

for the best film on work-related topics at the
International DOK Leipzig Film Festival





The European Agency for Safety and Health at Work (EU-OSHA) is supporting the **Healthy Workplaces Film Award** for the **best film on work-related topics**. Presented at the international **DOK Leipzig festival** since 2009, the award is given to an authored creative and artistic documentary or animated film fostering discussion among European citizens on the **importance of safety and health at work**.

Alongside the **prize fund of EUR 5,000** EU-OSHA also **subtitles and produces DVDs of the winning film in several European languages** for use by the film director and distribution among EU-OSHA's European networks. These DVDs are an important tool in the **promotion of workplace health and safety** at screenings across Europe.

The film should deal with risks that people face at their workplace (such as physical, chemical, mechanical or psychosocial risks). It could also deal with workers' rights, workplace health and safety or the effects of political and economic change on the way we work.

...and 'Action!'

Check the film criteria and previous winners at
<https://osha.europa.eu/hwfa>

